

Volvo steuert auf ein Rekordjahr zu

Volvo hat im Oktober dieses Jahres 53 509 Fahrzeuge ausgeliefert. Das waren 11,8 Prozent mehr als im Oktober 2017. In den ersten zehn Monaten lag der Absatz mit 526 062 Einheiten um 14 Prozent über den ersten zehn Monaten des Vorjahres. Das Unternehmen erwartet für das Gesamtjahr nun einen Rekordabsatz nach 571 577 im gesamten Jahr 2017.

Im Oktober 2018 wuchs der Absatz in den USA um 4,6 Prozent, in China um 3,2 Prozent. In Europa verkaufte Volvo im vergangenen Monat 26 892 Fahrzeuge, 12,2 Prozent mehr als im Oktober 2017. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Volvo S90, V90, XC60 und XC90 T8 Twin Engine AWD
Inscription.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo